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２０２３-２４年度 ゴードンＲマッキナリー ＲＩ会長 

 

例会予定     １０月１１日 休会 

１０月１８日 公式訪問前 クラブ協議会 

 

 

VOL.６１  Ｎｏ．１０ （通算Ｎｏ．2702） 

 

２０２３年１０月４日（水）  例会プログラム            

点     鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告                              

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話  常総商工会会長 青木清人様           写真提供者:和久事務局 

         

                                                                                                                                                                                    

２０２３－２０２４年度      会  長  松 崎 隆 詞       幹  事  石 塚 利 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790         〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1251        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.６１ No.９ (No.2701) ９月２７日(水) 曇り時々晴れ (司会 淀名和茂彦委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎会員卓話 

                                  石井康弘会員 

 

財団表彰   

 

ポールハリス・フェロー  宮代 尚会員  齋藤政博会員 

マルチプル・ポールハリス・フェロー  １回目 荒井孝典会員  ２回目 石井康弘会員 

 

諸報告   

米山記念奨学会   前島 聡委員長 

１０月は米山月間です。特別寄付２万を宜しくお願い致します。１０月４日から集めたいと思います。 

 

２０２５－２０２６年度 三役発表 

ガバナー  瀬戸隆海会員        

地区幹事  青木正弘会員 

地区会計長  倉持功典会員  

                            

年次総会  

指名委員会より２０２５－２６年度会長候補に石井康弘会員の提案がありました。 

                      ・・・・・・・拍手  承認・・・・・・  ありがとうございました。 

 

幹事報告   石塚利明幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし            

９月３０日 学童野球大会が豊田球場で開催されます。都合のつく方は７時３０分集合でお願いします。 

理事・役員会報告 

１．１０月の例会日・・・４日、１８日(公式訪問前クラブ協議会)、２５日(ガバナー公式訪問) 

              １１日 休会 

２．国際奉仕委員会よりこの指とまれ事業協賛について 

  ７つの事業がありそれぞれに１万円ずつの協賛 

３．秋田豪雨災害支援金・・・・地区より １０００円／人 

４．ウクライナ支援金・・・地区より １０００円／人 

                        ・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・・ 
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会長挨拶   松崎隆詞会長    

皆様こんにちは、9 月最終例会の挨拶を申し上げます。 

暑さ寒さも彼岸までと言われながら、今年は猛暑が続きすぎ、やっと秋の気配が感じ

られる季節になったかなと思われます。食欲の秋でもあり、食べ過ぎ、飲み過ぎには

注意したいものです。 

本日は、地区委員、石井会員の卓話があります、よろしくお願い致します。 

今年度、地区補助金申請そして、許可された中で、来る 9 月 30 日から 3 日間に分け

て常総市長旗争奪第 34 回常総市学童野球大会（秋）が、豊田球場、石下球場にて

開催されます。5 チームの総当たりのリーグ戦となります。水海道ロータリークラブも地区補助金を使わせて

もらって、青少年支援事業として後援しております。子供たちの元気なプレーを皆様もご覧なられたら如何

でしょうか。将来の、ＮＰＢ、ⅯⅬＢの選手になるやもしれません。 

さて、来月はいよいよガバナー公式訪問が行われます。これには各委員長さん方は、必ず出席していただ

くようお願いします。当日は、各委員会の事業計画の発表があります。やむを得ず欠席する場合は、副委

員長、または代理にお願いし、事業計画の発表をしてもらってください。又今年も入会 3 年未満の会員は

義務出席とさせていただきます。特に所属する委員会の事業計画の発表を見て頂き、所属委員会で事業

をどのように進めていくのか、再認識してください。 

この後、例会終了後、現況報告書作成の作業があります。皆様のご協力よろしくお願いします。 

 

会員卓話  石井康弘会員 

   

   

   

   

 

2015～2022年度
地区国際奉仕委員会

～総括委員長を終えて～
2023年9月27日（水）

卓話者 石井康弘（水海道 RC）

ロータリー歴
• 2012年2月、松坂会員と田上会員のご紹介で入会

•おおよそ「11.６年」の若手︖会員です

•田上会員からの「不可思議“握手”」からはじまった

地区国際奉仕委員会の役割
• 基本的に「各クラブの国際奉仕の手助け」をし、情報や友好地区の紹介をします

• 当地区のみ実施される「この指とまれ」事業の提唱クラブと賛助クラブの取りまとめ
を実施します

• グローバル補助金（GG）や国際親善奨学生の面談や各クラブへの補助をします

• その他、相談ごとを解決へ導き円滑な奉仕活動へ誘導します

友好地区（フィリピン）への贈呈式 友好地区（フィリピン）との交流会

デンタルプロジェクトへ参加 ネパールとのリモート贈呈式

地区国際奉仕委員会への出向した
「メリットとデメリット」

地区出向のメリット
• 自クラブ以外の方々との交流が国際的に広がります

• 職業奉仕の観点で、とても多くの奉仕を共に 実施できます

• 先輩ロータリアン方の貴重な歴史や体験 が学べます

• 活動することで「真の責任感」 が養えます

地区出向のデメリット

•出会いの数だけTOPの我がままに遭遇します

•その他…個人的にお話ししますm(__)m

最後に・・・
• 7年もの間、水海道ロータリークラブとして地区への出向を見守って頂き、誠にありが
とうございました。また、当クラブの活動や発言などで不快な思いをさせてしまった
方々には心よりお詫びを申し上げます。

私自身がロータリアンとなり「何ができるか︖」を常に考えてまいりました。

コロナ禍を経て、これからの日本や各国の動向、紛争、環境問題、ポリオ等々様々な
問題や課題がが残っております。たった一人では成しえないことですが、我々は企業人
のTOPでもあり、その1社1社が何かを実施することで未来の子供たちや世界は変わって
いくとだと信じております。

2年後には当クラブから瀬戸ガバナーを輩出するという 20年ぶりの変化がもたらされ
ます。私自身もその変化に是非精一杯協力させて頂き、当クラブ近隣地域の発展に貢献
できれば幸いだと考えております。

つたない卓話ではございましたが、ご清聴ありがとうございました m(__)m



１０月は地域社会の経済発展月間・米山月間です 

4 
 

出席報告   鈴木勝久副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ４０名 １１名 ２名 １名 ８０．３９％ 

 

ニコニコボックス   青木正弘委員長            入金額  51,000 円   累計 610,000 円 

財団表彰頂きました。  宮代・齋藤(政)・荒井・石井  各会員 

石井直前国際奉仕総括委員長卓話宜しくお願いします。本日現況報告書作成作業、皆様の協力宜しくお

願いします。   松崎会員 

石井会員の卓話楽しみにしています。   石塚(利)・淀名和・鈴木(茂)・大澤  各会員 

石井さん、卓話楽しみにしております。来月は米山月間です。より深いご理解を。  北村(仁)会員 

石井大先生、卓話よろしくお願いします。  染谷(秀)会員 

石井さん、長きにわたり地区の要職お疲れ様でした。   石塚(克)会員 

石井会員卓話宜しくお願い致します。   中嶋(利)・五木田  各会員 

石井会員スムーズなお話をお願いします。  武藤会員 

本日は、つたない話ですが最後までお付き合い下さい。宜しくお願い致します。  石井会員 

まもなく１０月になります。  瀬戸会員 

朝晩はやっと秋の気配が感じられる今日この頃です。今日は、石井会員の卓話です。長年地区での活躍

が続きましたがこれから暫くは軸足を水海道クラブにおいてのご活躍を期待しております。 青木(正)会員 

昨日、茨城県シニア市町村対抗決勝大会に参加してきました。常陸大宮市が優勝し、常総市は２１チーム

中１１位でした。   斎藤(広)会員 

先程孫が誕生しました。これで４人目ですが、全員女の子・・・幸せです。  草間会員 

だいぶ涼しくなって体が楽になりました。   倉持会員 

本日早退します。  能勢・鯉沼  各会員 

親睦屋形船例会１３日例会欠席となりました。本日の石井会員卓話楽しみにしております。  宮本会員 

納涼会欠席しました。  大塚会員 

例会欠席致しました。石井会員卓話楽しみにしています。  雨谷会員 

欠席が続きました。   笹生会員 

次週の例会欠席します。   染谷(正)会員 

会報委員会  斎藤広巳委員長   能勢竜司副委員長   渡邉潤子委員  

現況報告書製本作業風景 

 

  写真提供者:石塚克己会員 


